
2015年度 第 10回 ひまわりの会役員会 

201６年３月１６日(水) 

共用 A 

司会：田原宏一 

出席者：藤澤博明（クレール篠ノ井）、北沢和代（お寄り家びーんず）、北島那津子（皆神

ハウス）、、中村文夫、羽生田重穂（みらいコーポ）、中沢満、荻原信雄（リアン若里）、徳

武三香、山﨑裕孝（そば工房）、高橋靖（悠友ハウス）、前野恵（喫茶りんどう）、田原宏一

（りんどうの家）、潮田直人（セルフィ―平林） 

欠席者：後藤昌志（あんだんて） 

 

★気分調べ（おすすめのお花見スポットとあわせて）をしてから議題に入りました。 

1. せいしれんセミナー感想 

・分科会「元気になるヒント」に参加。自分を解放してあげるガス抜きの方法が必要。 

・AMのシンポジウムもっと詳しく聞きたかった。 

 ひだクリニックからシンポジストが…早口で聞き取れず残念だった。分科会も人数が多

く調子が悪くなってしまって休んでいる間に楽しみにしていた SST が終わってしまった。 

・役員として参加。PM「ピアの集い」体験発表、もう少し上手に話せればよかった。参加

した人が快適に過ごせるように空調管理もっと早めにするべきだった。 

・AMのシンポジウムは早口だったが、ストレスをマッチに例えたりして解消法を用意して

おくことが大切だと思った。分科会は前向きな歌を歌ったりと参加しやすかった。泊まり

での参加は交流会でお酒を飲んだりついだりできてよかった 

・合唱団として発表をした。 

・AMのシンポジストの体験談はよかった。 

・「元気になるヒント」の分科会で“病気は治るんじゃなくて、治る希望を持つ”という言

葉を聞き、とてもいいなと思った。泊まった帰りは開智学校から松本駅まで歩いた。松本

城も通ったが、昔を思い出した。 

 

 

2. 総会について 

日時：2016年 6月 13日（月） 

   前回同様、13:30受付 14:00開会 15:15~16:15講演会の予定 

会場：若里市民文化ホール第 2、3会議室 

（センターより駐車場があるため車で来る人も来やすいのでは？との意見から決めました） 

 

＊役割分担別紙参照 

 



＊総会後の講演会の内容について 

事業所からの希望は… 

・SST  ・薬について   ・自立について 

・心のすみか  ・障がい理解  ・体験発表 

・就労 なぜ働くのか    ・ひまわりの会とは？ 

・社会資源の活用方法 

前回役員会では… 

・なぜ学ぶのか？研修に参加する意義は？ 

⇒三役で検討することになりました。 

 

 

3. ホームページ・ロゴについて 

・トップページ文章那津子さんの案⇒役員会で OK 

・ロゴ募集⇒3月末まで。再度声掛けをしてください。 

・トップページの写真⇒今までの活動の様子の中から次回選ぶ 

 

4. 旅行について 

事業所からの希望は… 

・1万円以下 ・5,000～8,000円  ・日帰りで 6,000～7,000円 

・3,000～10,000円  ・旅費のうち、半分補助が出れば嬉しい 

・6,000～7,000円  ・10,000円前後 

・5,000～6,000円 

・白骨温泉 ・日光 ・氷見 ・北陸金沢 ・上高地 ・なばなの里 ・ユニバーサルス

タジオジャパン 

 

5. その他 

①きょうされん国会請願行動 4 月 20 日（水）※次第に記載した日程間違って

いました。 

 各事業所署名は集まっていますか？請願行動に参加してみたいという人はあんだん

てへ！ 

②ピアサポネットワーク総会・交流会 

 4月 23日（土）松本市M ウィングにて。松本までの電車代ひまわりの会から補助

します（せいしれん同様往復切符にて）※チラシ各事業所で参照してください。 

 参加希望者を一覧にして 4月 13日までにあんだんてへ送ってください。 

 



 各事業所へ報告すること 

①総会は 6月 13日（月）若里市民文化ホールにて開催します。（13:30受付 14:00開

会 15:15～16:15研修会） 

 検討すること 

①ひまわりの会新役員について⇒役員入れ替え予定の事業所は、4月の役員会に新旧役員で

参加していただけると幸いです。 

②国会請願行動・ピアサポ参加希望者 

③ホームページロゴ募集 

  

 次回役員会は…４月１３日（水）13:30～ 共用 Aにて 

司会 ： 宮下修治 


